

kampai

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Oct 23, 2023 - 14:31



Polsek Kalapa Nunggal
-6°49'59", 106°39'34", 627,5m
2023-10-23 10:18:35

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warganya

Pada hari Senin, 23 Oktober 2023, pukul 10.15 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Bripka Ade, melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) yang bertujuan untuk mendekatkan diri kepada warga masyarakat. Selain itu, dalam

kesempatan tersebut, ia juga menyampaikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Dalam acara ini, Bhabinkamtibmas mengambil inisiatif untuk mewujudkan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini membuka ruang bagi warga Desa Mekarjaya untuk berbagi keluhan, saran, dan kritik membangun, dengan tujuan agar Polri dapat lebih baik melayani dan melindungi masyarakat.

Selama acara tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan dan pesan Kamtibmas kepada masyarakat. Pertama, ia mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap praktik Perdagangan Orang. Modus operandi yang umum adalah merekrut tenaga kerja untuk dipekerjakan di luar negeri dengan janji gaji besar. Warga diminta untuk segera melaporkan jika mereka mencurigai praktik ini atau mengetahui adanya penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, sehingga tindakan preventif dapat segera diambil.

Kedua, Bhabinkamtibmas mendorong masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kerjasama antarwarga dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.

Terakhir, warga diingatkan untuk selalu siap memberikan informasi penting kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan. Hal ini bertujuan untuk mempercepat respons dalam mengatasi permasalahan Kamtibmas di wilayah Desa Mekarjaya.

Kegiatan yang dilaporkan oleh Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M DAMAR GUNAWAN, S.Pd, ini mencerminkan komitmen Polri dalam menjaga keamanan masyarakat serta memberikan pelayanan yang lebih baik. Dengan adanya sosialisasi tentang TPPO dan kerjasama aktif dengan warga, diharapkan kasus-kasus TPPO dapat dicegah, dan tingkat keamanan wilayah semakin meningkat.